

E N DETALLE

La edición 185 del Primero de Mayo muestra su perfil más reivindicativo y exige el fin de la crisis

Cientos de aragoneses volvieron a salir a las calles, en la fiesta del trabajador, para denunciar las políticas de recortes que priman los intereses empresariales frente al de las personas. “Así no salimos de la crisis” fue el lema de esta movilización que se desarrolló en las provincias de Zaragoza, Teruel y Huesca. Y es que las desorbitantes cifras de desempleo, la precariedad laboral, la falta de poder adquisitivo de la ciudadanía o el aumento de la pobreza son motivos más que suficientes para asegurar que la salida de la crisis está aún lejos.

En Zaragoza, los manifestantes se reunieron en la Plaza San Miguel de Zaragoza, a las doce de la mañana. Allí se reunieron trabajadores de empresas claves en Aragón como Jhonsons Alagón o Shepere, del sector de grandes almacenes, del sector público, limpieza, jóvenes que

trabajan en precario o buscan una oportunidad laboral, jubilados... y un largo ecétera, para demostrar que la ciudadanía en general apuesta por el cambio y por Gobiernos que prioricen políticas sociales.

Julián Buey, Secretario General de Comisiones Obreras de Aragón, asegura que “hay que desmontar la campaña de marketing que está llevando a cabo el Gobierno en la que aseguran que hemos salido de la crisis”

En Teruel, Mari Luz Benedicto, secretaria general de CCOO Teruel, aseguro que “hemos lucido la pancarta con más orgullo que nunca”. Tras la polémica surgida cuando la Junta electoral de Teruel prohibiera el lema de la movilización por entender que podía interferir en la intención de voto. Una decisión que fue revocada por el Tribunal Superior de Justicia de Aragón. 400 turolenses salieron a la calle para denunciar la falta de inicia-



LAS PERSONAS SON LO PRIMERO
ACABAR CON LAS POLÍTICAS DE RECORTES
POR UNA RENTA MÍNIMA GARANTIZADA

ASÍ

Cinco millones de personas en paro
El empleo que se crea es de baja calidad
Los salarios pierden poder adquisitivo
Crecen la pobreza y la desigualdad
Se vulneran las libertades y el derecho de huelga

NO SALIMOS DE LA CRISIS

tivas empresariales que dejan 1.800 parados en la provincia.

A pesar de la lluvia, en Huesca 500 personas salieron a la calle y tras dejar sus exigencias en la patronal de la provincia, denunciaron la ley mordaza y pidieron un cambio la política económica.

asesoría de formación en tu empresa

#CCOOresponderformacion www.forem.es/asesoria-formacion



La foto de la semana

Fuera fascistas de nuestros barrios no a los hogares racistas

CONVOCA: PAZ

El próximo 9 de mayo a las doce de la mañana en la Plaza San Miguel de Zaragoza, la Plataforma Antifascista de Zaragoza (PAZ) convoca una manifestación contra estas ideologías segregacionistas.

Un apoyo a los jóvenes que fueron detenidos por protestar por la celebración de un concierto de ideología neo nazi en el barrio de las fuentes, a finales de febrero.

Un concierto que fue denunciado ante la Delegación del Gobierno por diferentes motivos y a pesar de ello, se celebró. El colectivo que organiza esta movilización asegura que estos jóvenes están siendo víctimas de un persecución policia desmedida, y afirma que los poderes públicos están mostrando una permisividad hacia grupos de ideología xenófoba y racista.

La PAZ asegura que el fascismo es incompatible con los derechos de las personas, la igualdad y la justicia.